
 

 

 

 

 

 

校長が（独断と偏見で）選ぶ，今年の１０大ニュース 

 前号（No.41）で予告した通り，今週は櫛形北小学校の１０大ニュースをお届けします。令和４年度も今日

までに様々な出来事がありました。嬉しかったこと，楽しかったこと，ワクワクしたこと，悲しかったこと…

そんな中から私，校長が今年も独断と偏見で櫛形北小学校の１０大ニュースを選ばせていただきました。みな

さんが感じている１０大ニュースとは異なるところもあると思いますが，今年も温かい目で見ていただける

とありがたいです。昨年度同様，「今年の」と謳ってはいますが，４月から今日までに出来事の中で選んでい

ます。また，１０の出来事を選んでいますが，時系列で並べてあるので，順位を表すものではありません。 

 

① ２６名の新しい仲間が加わりました １年生２６名が入学 

  ４月６日，令和４年度の入学式が行われました。２６名の１年生が仲間に加わ   

り，全校児童２１０名で令和４年度の櫛形北小学校がスタートしました。この９ 

か月間で，１年生もすっかりたくましく，頼もしく成長しています。 

② 「小中一貫校南アルプス市立櫛形北小学校」のスタート 

  この４月から櫛形地区の５つの小中学校が「小中一貫校」として新たなスター 

トを切りました。あやめっ子タイムの取り組みや小中合同のあいさつ運動，合同 

の研究会，特別支援学級の交流会，中学生によるバレーや陸上の指導など，さま 

ざまな取り組みが行われています。 

③ 百聞は一見に如かず 社会科見学でたくさんのことを学んだ４年生 

  ４年生の社会科では，身近な地域について学習します。今年も４年生は清掃セ 

ンターに始まり上下水道，御勅使川の治水に関わる史跡など，たくさんの施設や 

史跡の見学に出かけました。コロナ禍にある中でも，子どもたちの学びに協力し 

てくださった皆さんに感謝いたします。 

④ ３年ぶりの東京タワー 修学旅行，久しぶりに東京に 

  コロナの第６波が落ち着いた６月，修学旅行が実施されました。ここ２年間は 

期間を短縮したり行き先を変更したりしての実施でしたが，今年は久しぶりにい 

つもの「東京・鎌倉」に行くことができました。内藤多仲博士が設計した東京タ 

ワーも３年ぶり。トップデッキからの眺めは最高でした！ 

⑤ ３年ぶりに響く歓声 水泳の授業が再開 

  ここ２年間，やはりコロナの影響で実施を見合わせていた水泳の授業も，久し 

ぶりに再開させることができました。２時間続きの授業にするなど，工夫をしな 

がらの実施でしたが，久しぶりにプールから子どもたちの嬉しそうな声が聞こえ 

てきました。 

と，ここまでが１学期の出来事になります。⑥以降は２学期の出来事になりますが 

どんな出来事が選ばれているでしょうか？     （裏面へ続く） 
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⑥ ３年ぶりの全校種目 櫛形北小学校運動会 

  コロナ禍での運動会も今年で３年目となりました。今年は保護者の方の入替制 

もなくし，３年ぶりに全校種目も復活させての運動会となりました。台風の影響 

で１日延期となりましたが，当日は絶好のコンディションのもと，子どもたちの 

がんばる姿がたくさん見られました。 

⑦ 友だちと協力し，みんなと関わりをもてた２日間 ５年生林間学校へ 

  ５年生の林間学校は，今年は１０月の実施となりました。紅葉が始まる八ヶ岳 

の大自然の下で，絵図ハイクや冒険ハイク，ナイト追跡，ニュースポーツ，焼杉 

など，さまざまな活動に取り組んだ５年生。初めての宿泊体験で仲間のきずなも 

より深まったようです。 

⑧ 音読劇に招待してもらいました 「お手紙」の音読劇・２年生 

  いつも元気に学習に取り組んでいる２年生。国語の「お手紙」の学習では音読 

劇に挑戦。たまたま練習の様子を見に行ったところ，子どもたちから「本番も見 

に来てください」とお誘いを受け，発表の様子を見せてもらいました。音読も上 

手でしたが，登場人物になり切っていた２年生がとても素敵でした。 

⑨ ふだんのくらしをしあわせに 福祉教育に取り組んだ３年生 

  ３年生は今年も初めての総合的な学習の時間のテーマに「福祉」を選び，学習 

に取り組みました。１学期には白杖体験，２学期には高齢者疑似体験と，市の社  

会福祉協議会の皆様のお力を借りて，体験することで学びをより深めることがで 

きました。 

⑩ まだまだありました「３年ぶり」 

  ３年前に流行が始まった新型コロナウイルス感染症。ウイルスが変異し，我々 

も様々な知見を得る中で，中止していたいろいろなことが再開された１年でし 

た。⑨までに挙げたもののほかにも，救急法講習会や道徳公開・教育を語る会， 

休み時間の図書室の利用，学校保健委員会など，これまで実施を見合わせてきた 

活動が３年ぶりに再開されることが多くあった１年間でした。 

 

  その他にも，それこそ数えきれないくらい心に残るたくさんの場面があった 2022年でした。みなさん 

の心には，どんな瞬間が残っているでしょうか？今回の１０大ニュースをきっかけにして，ご家庭でも今 

年１年間を親子で一緒に振り返ってみてもらえれば，と思っています。 

児童会役員任命式 

 過日行われた児童会役員選挙の結果を受け，令和５年度の児童会役員

が決定しました。１３日（火）の朝には６人の役員に任命書を渡しまし

た。任命書を手にした６人の新児童会役員は，皆それぞれにちょっと緊

張しながらも，「これからは私たちが児童会の中心となって頑張るん

だ！」という決意が感じられました。最初の仕事は，２月に行われる「６

年生を送る会」の企画・運営になると思います。任命書を手にした時の

気持ちをいつまでも忘れず，頑張っていってほしいと思います。 

 

集会はオンラインで実施し，任命書の他にも過日紹介した図工美術作品展の賞状の授与も行いました。 

 


